
Domande del Coordinamento PoliTo per le candidate e i candidati al 
mandato 2020-2024 del CdA  

 

1 - Ritieni che il nostro Ateneo debba tendere a diventare sempre più una comunità 
accademica, basata sulla collaborazione, la condivisione e una figura unica di docente, 
oppure ritieni che sia preferibile mantenere una organizzazione di natura più gerarchica, 
che responsabilizzi i ruoli di vertice, basata sulla competizione meritocratica? 

2 - Cosa pensi del finanziamento diffuso? Deve rimanere uno dei fondamentali 
investimenti strategici a sostegno della ricerca del nostro Ateneo o ritieni che sarebbe 
preferibile investire in modo più top-down e concentrato su poche e grandi iniziative, come 
nel caso dei Centri Interdipartimentali? Nel recente passato, grazie alla notevole 
disponibilità economica derivata dagli utili che produceva l’Ateneo (quasi 176 milioni di 
euro di utili nel periodo 2012-2017), si è comprensibilmente scelto di finanziare entrambe 
le modalità di investimento per la ricerca. Nel caso nei prossimi 4 anni le disponibilità 
economiche fossero minori, quale tipo di finanziamento alla ricerca ritieni preferenziale e 
più adatto alla nostra Istituzione? 

3 - Da tempo nell’Ateneo si parla di razionalizzare e ridurre i costi per la didattica 
complementare. Pensi che la diminuzione dei costi sia da realizzare mediante l’aumento 
della docenza strutturata, il passaggio da RTI a PA e dove possibile la riduzione del 
numero di incarichi esterni, oppure ritieni praticabile anche la strada della riduzione dei 
compensi orari? 
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